

Herrn Bürgermeister  
Hermann Walz  
Stuttgarter Straße 5

7049 Steinenbronn

Ludwigsburg, 11. März 1993

Sehr geehrter Herr Kollege,

Ihren freundlichen Brief vom 7. Januar 1993 habe ich an unsere Partnerstadt Montbéliard weitergegeben. Mir war nämlich auch unbekannt, wie weit die Ex-Württemberger aus Mömpelgard so im Laufe der Geschichte herumgekommen sind. Aus Montbéliard hörte ich dann allerdings, daß seit langem gute Kontakte nach Nova Scotia bestehen. Meine Überraschung war also mißlungen.

Umso größer war dann aber eine andere Überraschung in unserer Partnerstadt, als vor wenigen Tagen der französische Botschafter in Weißrußland bei der dortigen Stadtverwaltung anrief. Aus dem fernen Minsk übermittelte er den dringenden Kontaktwunsch einer größeren Anzahl Mömpelgarder, deren Vorfahren im 18. Jahrhundert dahin ausgewandert waren. Sie sehen daran wieder einmal, wie treffend unser Wahlspruch ist: "Hie gut Württemberg allwege!"

Mit freundlichem Gruß

Hans Jochen Henke

Montbéliard